
　会員の皆さまこんにちは。令和4年6月4日（土）の近畿青年税理士連盟第108回六月定時総

会にて、第58代の代表幹事に就任しました京都支部の野村政史です。連盟史上初の二期連続

代表幹事をされた藤原功子会員からバトンを受け取ることになり、かなりのプレッシャーを

感じております。が、そういえば私も連盟ゴルフコンペで連盟史上初の二年連続優勝をしてお

りますので、堂々と連盟活動を邁進してまいりたいと思います。一年間どうぞよろしくお願い

いたします。

　コロナが蔓延して2年が経ちますが、いまだ不安定な状況が続いております。蔓延しだした

2年前、京都支部で支部長をさせていただいておりました。コロナのせいで思うように活動で

きず、オンライン会議を活用しながら何とか乗り超えたのを覚えています。連盟においてもコ

ロナに対応すべく、この2年間はオンライン会議をフル活用しながら活動を続けてきました。

コロナ対策だけでなく移動距離と時間の問題も解決してくれるオンライン会議は本当に便利

なのですが、その反面、リアルに会わなくなったことで会員同士の人間関係が希薄になりつつ

あり、青税の理念に対する意識も薄れてきているように感じています。

　令和4年改正税理士法で、2条の3「税理士の業務における電磁的方法の利用等を通じた納税

義務者の利便の向上等」として、税理士の業務の電子化等の推進が追加されました。税理士業

務のICT化とウィズコロナ時代への対応として、ICT化の努力義務の創設は時代に適応した改

正だと思っています。これからもICTは急速に発展していくものと予想されますので、連盟と

してもICTを積極的に活用し、時代に適応した活動をしていこうと思っています。しかし、ICT
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という言葉に引っ張られて大切なものを見失っては本末転倒です。この2年間でオンラインで

対応できることと、できないことが浮き彫りになりました。青税の理念を追求するためには今

何が必要か？をしっかり見極めることが重要です。リアルとオンラインをうまく使い分けて、

まずは「親睦と研鑽」で6支部の連携を強固にし、そしてその一致団結したパワーを持って「租

税制度の改善と税理士制度の発展を図る」ことに繋げていきたいと思っています。

　連盟という大きな輪を再生するために、そして、連盟を未来に繋げていくために、6支部と一

心同体の団結で連携を図りながら一生懸命活動してまいりますので、会員の皆さまには引き

続き本年度も連盟事業へのご理解とご協力をお願いいたします。
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雑 感

皆様こんにちは、代表幹事の森岡です。新執行部となり早くも４ヶ月が経過しました、その間に

制度部を中心に活発に活動をしている真っ最中です。

今、私が原稿を書いている少し前に衆議院が解散しました。これにより10月22日に投開票が行わ

れることとなっています。この広報誌が皆様のお手元に届く頃には結果は出ている事だと思います

が、我々税理士にとって政治は、税理士法改正、税制改正等々切っても切れない関係にあり皆様の

気になるところだと思います。今回衆院選の争点の中に消費税があります。消費税は平成31年10月

に税率が10％なることが決められています。それに伴い複数税率の導入、平成35年10月からインボ

イス方式が導入されることとなっています。複数税率は、適用税率の判定の不明確な点、対象品目

の客観的な判断が不明確である点、複数税率の効果が富裕層に対してより大きくなる逆進性の問題

があります。またインボイス方式は事業者の事務負担が増大する点、免税事業者が取引から除外さ

れる等の問題があり、これらについては、当連盟、税理士会ともども反対しています。この消費税

に関する改正は政治決着という導入経緯でしたので、今回の衆院選により消費税の行方が気になる

ところですが、今後も我々は反対の意見を表明していく予定です。また、消費税といえば今年度岐

阜で開催される秋季シンポジウムのテーマとなっています。我々近畿青年税理士連盟は、消費税に

おける国内取引と国外取引をテーマに論文集、発表の研究を重ねています。

また、市民税特別徴収税額決定通知書へのマイナンバーの記載方法及び送付方法について、市町

村によっては個人番号をすべて記載の市町村もあれば、一部非表示の市町村もあったり、送付方法

も普通郵便であったり、簡易書留であったりと市町村によって統一されていなかったため、当連盟

で近畿２府４県の各市町村にアンケートを実施しました。その結果、実に75％を超える回答を頂き

ました。そのアンケート結果を集約し全国青税、税理士会、総務省等に意見することを考えています。
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という言葉に引っ張られて大切なものを見失っては本末転倒です。この2年間でオンラインで

対応できることと、できないことが浮き彫りになりました。青税の理念を追求するためには今

何が必要か？をしっかり見極めることが重要です。リアルとオンラインをうまく使い分けて、

まずは「親睦と研鑽」で6支部の連携を強固にし、そしてその一致団結したパワーを持って「租

税制度の改善と税理士制度の発展を図る」ことに繋げていきたいと思っています。

　連盟という大きな輪を再生するために、そして、連盟を未来に繋げていくために、6支部と一

心同体の団結で連携を図りながら一生懸命活動してまいりますので、会員の皆さまには引き続

き本年度も連盟事業へのご理解とご協力をお願いいたします。

部長　島津 有希総 務 部 京都支部

01 抱負
連盟経験が浅いので、代表幹事をはじめ、皆様に迷惑を

かけないように必死に頑張ります。

03 趣味・座右の銘
趣味：愛猫とたわむれること

座右の銘：親睦と親睦

04 代表幹事への一言
この貸しは大きいですよ！笑

02 部長を引き受けた理由
断る選択肢がなかったです！

部長　伊島 悠制 度 部 京都支部

01 抱負
「分厚い議案書」を目指し、身を“粉”にして全力で取り組

みます！

03 趣味・座右の銘
趣味：サッカー（やる方）

座右の銘：答えが出るまで決して足を止

めるな

04 代表幹事への一言
御恩は必ず労働力でお返しします。

02 部長を引き受けた理由
「総務部長と制度部長、どっちやる？」

と、クローズド・クエッションでした。
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伊庭 健裕連盟組織検討委員長 京都支部

01 抱負
会員数の減少が各支部で問題になっております。今後も連盟が

維持・発展していくためにはどのようなことが必要か検討して

まいります。とにかく「リアル」で顔を合わしてコロナで希薄に

なりつつある関係をまずは元に戻したいと考えています。

03 趣味・座右の銘
趣味：草野球

座右の銘：コツコツは勝つコツ

04 代表幹事への一言
野村さんとは今までも青税活動をともに

してきて大変お世話になってきました。

連盟でも精一杯をサポートいたします。

02 委員長を引き受けた理由
野村代表幹事にお願いされたら断るこ

とはありません。

小西 伸幸税制対策委員長 大阪支部

01 抱負
今年が最後の奉公と思い頑張ります！(去年も同じよう

な抱負だったような気が…)

03 趣味・座右の銘
趣味：ランニング

座右の銘：人間万事塞翁が馬

04 代表幹事への一言
精一杯サポートいたします！

02 委員長を引き受けた理由
前期、制度部長を務めさせていただいて、税制改正

に関わらなかったので、今回、お話をいただいて、税

制対策委員長を引き受けました。

部長　濱田 誠二組 織 部 兵庫県支部

01 抱負
今年も全力でやります。

03 趣味・座右の銘
趣味：ゲーム

座右の銘：過ちて改めざる、これを過ちと

いう

04 代表幹事への一言
3年連続兵庫県支部(!?)の代表幹事が続い

たので他支部の代表幹事と一緒に活動す

ることを楽しみにしています。

02 部長を引き受けた理由
頼まれたので。

部長　松岡 楓広 報 部 滋賀県支部

01 抱負
連盟活動をしっかりと皆様に伝えられる広報誌にした

いと思います。

03 趣味・座右の銘
趣味：旅行

座右の銘：驥尾に付す

04 代表幹事への一言
1年間、どうぞ宜しくお願い致します。

02 部長を引き受けた理由
断る理由がなかったため。
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中村 和弘全青対策委員長 京都支部

01 抱負
初めての連盟活動で何も分かっていないので、まずは何

事も全力で動いて頑張ります。

03 趣味・座右の銘
趣味：海外旅行に行きたい

座右の銘：人間万事塞翁が馬

04 代表幹事への一言
「リアルでの交流」大賛成です！代表幹事

に巻き込まれまくる1年にします！

02 委員長を引き受けた理由
代表幹事の野村さんに直々に声を掛け

て頂いたので。

藤原 功子小規模支部管理運営委員長 兵庫県支部

01 抱負
兵庫県支部、大阪支部に続き、奈良県支部にも関われることになりワ
クワクしています。奈良県支部の人手不足による事務負担の軽減と、
連盟と連携して奈良県支部を盛り上げていけるように頑張ります！

03 趣味・座右の銘
趣味：タロット占いの勉強
ティー＆コーヒーカップ集め
座右の銘：「超えられない壁は
ない」

04 代表幹事への一言
私とは「ジョジョ第4部」に影響を受けたという共通点がある野村代表幹事。
まるで「スタンド使い」かと思わせるそのカリスマ性と異常なまでのパワー
で連盟を盛り上げてください！！

02 委員長を引き受けた理由
Zoom画面越しに野村代表幹事からサラッと「生みの親の責任」と言われたので
すが、そのまま流していたら議案書に自分の名前を見つけて「あぁ、やっぱり私
なんだ」と決まったことを知り・・・というのは半分冗談（半分事実）で・・・(笑)
まずはこの委員会の生みの親のような私がやることになるだろうな～とは、
ずっと思っていました。

支部長　清本 敏弘大 阪 支 部

01 抱負
連盟の一翼を担える組織として大阪支部が継続・発展で

きるよう全力を尽くします。

03 趣味・座右の銘
趣味：読書・映画鑑賞・音楽鑑賞

座右の銘：「筋肉同様、勉強は裏切らない」

「聞くは一時の恥、聞かぬは一生の恥」

04 代表幹事への一言
親睦と研鑽で各支部を繋ぐという構想に

惹かれています。

02 支部長を引き受けた理由
できない理由を考えないようにし、支部のため

に自分ができることを考え、引き受けました。

支部のPR 大阪支部はオープンな支部だと思います。研修会・研究部会・制度部会・各種厚生行事
など、本年度は会員が集まることができる機会を増やしていきたいと思っています。

支部長　原 謙介京 都 支 部

01 抱負
今年度のテーマは「前進」です。組織の仕組み、会員数、各事業の充実な

ど、全てでさらに１歩前進できる１年となるよう全力で頑張ります。

03 趣味・座右の銘
趣味：F1観戦

座右の銘：継続は力なり

04 代表幹事への一言
野村さんらしさ全開で頑張ってください！

１年間宜しくお願いいたします。

02 支部長を引き受けた理由
前支部長からの圧力が半分、「貢献できる

よう頑張ろう」と思ったことが半分です。

支部のPR 「よく学び、よく遊ぶ」会員が沢山です。連盟にも沢山の会員で参加させても
らいますので仲良くしてください！！
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02 委員長を引き受けた理由
Zoom画面越しに野村代表幹事からサラッと「生みの親の責任」と言われたので
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支部長　清本 敏弘大 阪 支 部

01 抱負
連盟の一翼を担える組織として大阪支部が継続・発展で

きるよう全力を尽くします。

03 趣味・座右の銘
趣味：読書・映画鑑賞・音楽鑑賞

座右の銘：「筋肉同様、勉強は裏切らない」

「聞くは一時の恥、聞かぬは一生の恥」

04 代表幹事への一言
親睦と研鑽で各支部を繋ぐという構想に
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02 支部長を引き受けた理由
できない理由を考えないようにし、支部のため

に自分ができることを考え、引き受けました。

支部のPR 大阪支部はオープンな支部だと思います。研修会・研究部会・制度部会・各種厚生行事
など、本年度は会員が集まることができる機会を増やしていきたいと思っています。

支部長　原 謙介京 都 支 部

01 抱負
今年度のテーマは「前進」です。組織の仕組み、会員数、各事業の充実な

ど、全てでさらに１歩前進できる１年となるよう全力で頑張ります。

03 趣味・座右の銘
趣味：F1観戦

座右の銘：継続は力なり

04 代表幹事への一言
野村さんらしさ全開で頑張ってください！

１年間宜しくお願いいたします。

02 支部長を引き受けた理由
前支部長からの圧力が半分、「貢献できる

よう頑張ろう」と思ったことが半分です。

支部のPR 「よく学び、よく遊ぶ」会員が沢山です。連盟にも沢山の会員で参加させても
らいますので仲良くしてください！！
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支部長　西村 純史滋 賀 県 支 部

01 抱負
連盟のことを少しずつ学びながら、次の支部長へいい感

じでバトンを渡せるように頑張ります！

03 趣味・座右の銘
趣味：Youtube聞き流し

座右の銘：置かれた場所で咲きなさい

04 代表幹事への一言
1年間仲良くしてください。

02 支部長を引き受けた理由
滋賀青税卒業年度、最後に少しでも貢献

をと。

支部のPR とても仲がいいです。今年はそれをより増したいです。

支部長　松藤 健一兵 庫 県 支 部

01 抱負
楽しく

03 趣味・座右の銘
なし

04 代表幹事への一言
いろいろとご迷惑おかけします。

02 支部長を引き受けた理由
他にいなかった。

支部のPR 執行部の能力が高い。

支部長　山本 和生和歌山県支部

01 抱負
会員同士の更なる繋がりを図れるように支部の活動を

進めていきたいと考えております。

03 趣味・座右の銘
趣味：旅行、YouTube鑑賞

座右の銘：継続は力なり

04 代表幹事への一言
一年間宜しくお願い致します。微力ながら

協力させて頂きます。

02 支部長を引き受けた理由
前支部長からお声をかけて頂いたので、

引き受けました。

支部のPR 和歌山青税の仲間は何でも話しができる仲間であることです。
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連盟総会記

京都支部　市木　雅之
　去る令和4年6月4日、ウェスティン都ホテル京都において、第

108回六月定時総会が開催されました。

　前執行部への質疑があり、新執行部へのエールがあり、藤原前

代表幹事の涙（号泣）の挨拶があり、野村新代表幹事の力強い挨

拶があり、懇親会における総務部長の強運と悪乗りがあり、二次

会では各支部の懐かしい面々と旧交を温めることができたりな

ど、連盟らしい厳しさや優しさに包まれた一日でした。

　藤原前代表幹事が務められた2年間は、コロナ禍の中でほぼす

べての期間に行動制限があり、そのかじ取りに苦慮されたで

しょうが、ウェブも活用しながら出来ることを精一杯務められた２年間であったと思います。

まずはゆっくりと羽を休めてください。

　そして、野村新代表幹事にはその持ち前のリーダーシップを存分に発揮して、京都支部長の

折にはコロナで出来なかったことを、行動制限がない時期には楽しんで取り組んでください。

　事業計画では「各支部が一心同体の団結で連盟活動をさらに発展」させることの重要性を説

き、税理士の魅力を発信し続けて輝ける組織を目指す旨が述べられています。若手税理士の集

団として、これから税理士を目指す人たちにとっての「近い将来の先輩」を想起させる、魅力的

な背中を見せて欲しいと願っています。

　一年間という限りのある期間の中で、精一杯議論を深め、これから税理士となる人たちに

とって魅力的な税理士制度に繋がる提言をしていただくことを期待しています。

初めて連盟総会に参加して
大阪支部　吉竹　慶次

　令和4年6月4日に第108回六月定時総会が開催されました。今年度は会場開催とZoomを利用したハイブリッド形式で行
われました。2年ぶりの会場開催ということもあり皆さんの表情も明るいように感じました。
　総会はウェスティン都ホテル京都で行われました。会場での開催ということで来賓として近畿税理士会 会長 杉田宗久様
をはじめ７名の皆様にご参加いただきました。人があつまるにつれて会場開催ならではの緊張感が伝わってきました。Web
は使い方によっては凄く便利でよいものですが総会は会場で豪勢に開催する方が緊張感も含めて良いなと感じました。
　野村政史新代表幹事の事業計画「一心同体の団結で未来へ繋ぐ」に対する思いを熱く語っていただき、その活動施策につ
いても具体的に語っていただきました。青税活動において野村政史新代表幹事と関わらせていただいてまだ数ヶ月しか
経っていないですが、野村政史新代表幹事の青税に対する思いと行動は私の胸を熱くしました。
　藤原功子旧代表幹事の退任のあいさつでは、涙を流しながら思いを語られる藤原功子旧代表幹事の姿をみて私も泣きそ
うになりながら必死に涙が出ないようにこらえていました。でも私のマスクの中はえらいことになっていました。
　全議案について承認可決され第108回六月定時総会は無事に閉会となりました。懇親会では途中ビンゴゲームが開催さ
れました。賞品にはサプライズでウェスティン都ホテルで行われる京都支部の東会員の結婚式の招待状が掲げられました。
誰が当たるのかドキドキしているとなんと近畿税理士会会長の杉田宗久様が当たりました（笑）会場は笑いと笑顔でいっぱ
いの凄くいい雰囲気の中懇親会も無事に終了しました。
　初めて連盟総会に参加しました。他支部の方たちとの交流は非常に刺激的で楽しかったです。親睦と研鑽で各支部間を繋
ぎ連盟という大きな輪を再生したいという野村政史新代表幹事の思いに少しでも協力できるようにこれからも積極的に連
盟活動に参加していきたいと思います。

現役最後の6月総会
大阪支部　山田　暁久

　私自身の話になるが、青税に入会して10年が過ぎ、大阪支部では現役会員から特別会員に変わり、連盟でも幹事から外れ
ることとなり、いよいよ第1線から退くこととなった。藤原前代表幹事の涙の感動スピーチを、昔を振り返りながら聞いてい
てた。彼女とは活動期間が重なっており共に青税活動に邁進していたため、感慨深いものがある。
　ただ、私の場合は涙を流すこともなく、恐らく穏やかな表情をしていたと思う。どちらかというと、苦労したことや失敗し
たことばかり思いだした。だからといって、やり切っていないとか真面目にしていないとかはない。むしろ、かなりやり切っ
たと個人的には思っている。青税は失敗するところだ、ということをよく聞く。それを踏まえれば、そんなことを思い出すの
は至極当然なのだろう。様々な失敗を通じて多くのことを学ばせて頂いた。青税で活動していなければ今どうなっていたな
んて想像すらできないほど、今の税理士としての基盤は青税で培ったものである。
　老兵からこれから幹事として活動する会員へ伝えたいのは、青税で色々失敗して成長してほしい。そうすれば、青税で過
ごす時間が自身の業務にも連盟にとっても有意義なものになるはずである。私も来年の連盟総会では涙を流して話す会員
を微笑ましく見ることに楽しみにしている。
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　この度、連盟広報部長に就任致しました、滋賀県支部の松岡です。

　支部の活動には参加しておりましたが、連盟活動に参加することが今まであまりなかったので、初めは雰囲気の違いに

慣れるのにも苦労致しました。ですが、皆様のご協力のもと、無事に初版を発行することができました。特に原稿を引き受

けてくださった皆様、この場を借りてお礼申し上げます。ありがとうございました。

　連盟広報誌では今年度も引き続き、連盟及び連盟各支部の活動内容をご報告致します。それ以外にも連盟広報誌に掲

載してほしい記事等がございましたら私までご連絡いただければ幸いです。

　一年間どうぞ宜しくお願い致します。

広報部長　松岡　楓

【報告・依頼事項】

総務部

1. 理事会レポート

2. 会計精算について

3. 認定研修の手順について

4. 事務局のカギについて

5. 分掌一覧について

6. 各支部発送先について

7. 幹事会日程及び近税会理事会割当について

制度部

1. 令和4年度連盟制度部スケジュール概要

2. 2023年全国大会テーマについて

組織部

1. ジールプラス発送について

2. 伝達式について

各支部報告

1. 支部報告（大阪支部、京都支部、兵庫県支部、和歌山県支部、滋賀県支部）

【審議事項】

総務部

1. 六月総会進行表確認の件

2. 【追加審議】近畿税理士会総会議案の可否について

●第1回幹事会　　  日時：令和4年6月4日（土）　場所：Zoom会議室＋ウェスティン都ホテル京都

告幹 事事 会 報報


